

# 後援会だより

## 新入生保護者の皆さまへ



法政大学後援会会長

渡邊秀雄  
わたなべ ひでお

法政大学に入学された新入生の皆さんそしてご父母・保護者の皆さまに心よりお祝いを申し上げます。保護者の皆さまは法政大学後援会の会員となられました。学生が充実した学生生活を送れるよう力を合わせましょう。

### 【歴史と伝統】

法政大学後援会は、1947年戦後の混乱の中、大学と学生への物心両面の支援をする為に父母自らが立ち上げたもので、他大学にはない設立の経緯です。

現在首都圏本部と全国36支部で構成され、会員数は27000人を超えております。

### 【法政大学後援会】

目的は「大学の教育方針に則り、大学と学生家庭との連絡を緊密にして教育事業を援助し、あわせて会員

相互の親睦を図る」こととしています。その趣旨に従い大学への備品の寄贈をはじめ各種学生団体への補助、講座への助成等の学生支援とともに、父母懇談会等会員を対象にした行事の開催、ホームページや雑誌「法政」等を通じた広報活動にも力を入れています。活動は会員より選出された役員のボランティアにより自主的な運営を行っています。

総長をはじめとする大学教職員のご協力の下、大学とご家庭との架け橋となっています。

### 【子どもの母校は我が母校】

この言葉を合言葉に、大学を理解し学生を支えることを喜びとする、学生の一番の応援団です。

後援会活動へご参加いただくとともに、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申しあげます。

※一 内はお子さまの名前・学部

## 「法政大学後援会総会」開催のお知らせ

法政大学後援会では会則第11条により、2013年度の総会を開催いたします。

総会終了後、大学主催の感謝状贈呈式並びに懇親会が開催されますので、ぜひご出席ください。なお、会員の皆様にはこの記事をもって総会開催通知とさせていただきます。

法政大学後援会会長 渡邊 秀雄

**【日時】** 2013年6月1日(土) 13:00~(14:30終了予定)

**【会場】** 市ヶ谷キャンパス 外濠校舎6階 「薩埵ホール」 東京都千代田区富士見2-17-1  
JR総武線:市ヶ谷駅または飯田橋駅下車、徒歩10分

**【地下鉄線】** 都営新宿線:市ヶ谷駅 / 都営大江戸線・東京メトロ東西線:飯田橋駅 / 東京メトロ有楽町線・南北線:市ヶ谷駅または飯田橋駅下車いずれも徒歩10分

**【議題】**

- (1) 2012年度事業報告と決算案について
- (2) 2013年度事業計画と予算案について
- (3) 役員の選出について
- (4) その他

出席希望の方は、はがきまたはFAX、E-mailに必要事項(①~③)をご記入のうえ、5月24日(金)までに、後援会事務局までお送りください。

- ①法政大学後援会総会にご出席の旨
- ②出席される方のご住所、ご氏名
- ③学生の氏名・学部・学生証番号

法政大学後援会事務局 東京都千代田区九段北3-2-3  
法政大学九段校舎4F  
TEL:03-3264-9350 FAX:03-3264-9367  
E-mail:koenkai@hosei.ac.jp





加藤 裕子  
かとう ひろこ

(大妻/社会学部)

## 体育会応援19【陸上ホッケー部】

息子が陸上ホッケーに出会ったのは、法政大学第二中学校の部活の友人と高校生になつたら、何か新しいことにチャレンジしよう！と決意したのがきっかけでした。

ロンドンオリンピックでは女子ホッケーが有名になりましたが、当時の私は、陸上ホッケーの知識がなく、息子にホッケーのルールについて初めていろいろ説明を受けました。

1チーム11人で試合をし、人工芝の上で、前後半で1ゲーム70分の試合形式となっています。球の硬さはゴルフボール、大きさは硬式野球ボールです。ステイックの片面だけを使い、得点を競い合うスポーツです。

息子が選んだポジションは、小学校時代にサッカーで経験したゴールキーパーでした。

球のスピードはとても速く、ゴールキーパーは視野を広く持ち、動体視力と身体の柔軟さが必要となります。又、ゲームの組み立てもいかなければなりません。

防具は装備していますが防具と体の隙間に球が当たり腫上がつても、次の日にはまたゴールの前に立つていました。

高校時代のグランドは人工芝ではなくクレー コートでしたので毎日泥だらけでした。

主将をやらせていただき、関東大会では惜しくもあと1歩届かず敗れてしまいましたが、試合後、チームメートと大泣きしていた姿がとても印象的でした。

その時の悔しさが忘れられずにいたのか、もつと深くゴールキーパーをやりたかったのか多摩キャンパスの社会学部に進学したいと言われたときは、家族全員でまた応援に行け

ると、心の中で喜んでいました。せっかくホッケーというものを理解したのですから。

岐阜・奈良・富山・福井・京都などにも遠征に行き地域の方々との触れあつたことなど、ホッケーにまつわる話もしてくれます。

また、学連委員として、月1回、国立オリンピック記念青少年総合セ



試合前の練習（ゴールキーパー）



前列中央（プロテクターを持っているのが加藤選手）

### 後援会ホームページのご案内

URL:<http://www.hosei-koenkai.org/>

また、法政大学のホームページを開いていただき、オレンジのインデックスの「保護者の方へ」をクリックしていただいてもアクセスできます。是非一度ご覧になってみてください。

今後は全日本・インカレ・大學生座・日本リーグの全国大会での優勝を目指に頑張つていってほしいと思います。皆さま、大正13年創立の伝統ある陸上ホッケー部に更なるご指導とご支援をよろしくお願ひいたします。

### 「携帯メール情報」の配信案内

法政大学後援会は、メールマガジンを発行しています。六大学野球、アメフト甲子園ボウルや箱根駅伝などのスポーツ情報、講演会などイベント情報を提供しています。一人一人の力は小さくとも、一致団結して盛り上げて行きましょう。配信ご希望の方は、下記アドレスへ「メールマガジン配信希望」とお書きになり、登録されるメールアドレスをお送りください。

[koenkai-reg@ml.hosei.ac.jp](mailto:koenkai-reg@ml.hosei.ac.jp)



2012年度

## 法政大学後援会表彰

難関の国家試験など学術分野において優れた成績を収めた15人、  
外国人留学生の中でも、国際交流に特に貢献した2人に対して、  
渡邊秀雄後援会会长より表彰状と副賞が贈られました。

### 後援会賞 受賞者



経済学部 4年  
吉川 充

国家公務員採用総合検定試験合格



経営学部 3年  
佐藤 岳久

国家公務員採用総合検定試験合格



生命科学部 4年  
前野 早衣子

国家公務員採用総合検定試験合格

自宅学習のみで情報が少なく、行き当たりばつたりの受験でしたが無事最終合格をしました。将来は少しでも多くの人のために働きたいと思っています。



経営学部 4年  
川瀬 博之

公認会計士試験合格



経営学部 4年  
波多野 秀登

公認会計士試験合格

長い人生の中で2年のすべてを犠牲にしたとしても、合格と引き換えに人生を変えることができる信じて勉強しました。これからも努力を惜しまず、常にチャレンジしたい。



人間環境学部 4年  
神谷 佑樹

公認会計士試験合格



このような素晴らしい賞をいただき、大変光栄に思います。今まで支えていたいたい方へ感謝の気持ちを忘れることなく、また公務員として国家を支えたいという初心を胸に、職務に当たりたいと思います。

様々な方に支えていただき、ようやくスタートラインに立つことができました。社会の課題解決に少しでも貢献できるよう、これからも研鑽を積んでいきたいと思います。

このような素晴らしい賞を受賞できたこと大変嬉しく思います。私は2012年に公認会計士に合格いたしました。やはり一口これまでかと勉強を重ねることが辛くてしようがなかったですが合格の瞬間の達成感は忘れられません。これからはこの会計の知識を生かし世界で活躍できるような存在になつていきました。ありがとうございました。

この度は、後援会賞を受賞させていただきありがとうございます。公認会計士試験に合格できたのは、家族や友人の支えがあったからだと思います。今後も感謝の気持ちを忘れずに努力を続け、立派な公認会計士になりたいと思います。

## 公認会計士試験合格者



倉田  
雅史  
経営学部 3年

後援会賞を受賞できることを光栄に思います。これまで支えてもらつた方々への感謝の気持ちを忘れず、公認会計士として社会に貢献できるよう努力していきます。

## 公認会計士試験合格者



阿部  
洋祐  
経営学部 4年

このような賞をいただき光栄に思つております。試験に合格できたのは、家族や友人の支えがあったからだと思います。これからも社会に貢献できるよう努力していきたいと思います。

## 公認会計士試験合格者



千野  
輝実  
経済学部 4年

このような賞をいただき大変光栄に思います。試験に合格することがゴールではなく、ここをスタートとしてこれからも日々努力していくたいです。ありがとうございました。

## 公認会計士試験合格者



牧野  
翔汰  
経営学部 3年

この度はこのような賞をいただき誠にありがとうございます。試験合格と一つの区切りがつきましたが、ここから会計士人生の道程が始まります。立ち止まらず歩みを進めたいと思います。

## 公認会計士試験合格者



吉田  
航太朗  
経営学部 4年

このような賞をいただき、ありがとうございます。私がこのような賞をいただくことができたのは支えてくれた両親、友人、先生がいたからです。その方々に感謝し、恥じぬようこの先に進んでいきたいです。

## 公認会計士試験合格者



伊藤  
先  
経営学部 4年

公認会計士試験のための勉強は、自分ひとりの力では、合格どころか試験当日まで継続することすら困難だったと思います。支えてくれた方々に深く感謝しています。

## 公認会計士試験合格者



富寺  
孝典  
経済学部 4年

今回はこの様な賞をいただきありがたいと思います。私は試験を通じて自分の甘さ、人生の厳しさを感じることができました。これを機に自己研鑽に努めたいと思っております。

## 公認会計士試験合格者



斎藤  
純樹  
経済学部 4年

このような素晴らしい賞をいただき、とても光榮です。1日でも早く一人前の会計士になれるように努力していきたいと思います。

## 公認会計士試験合格者



張  
燦坤  
経営学部 4年

日本にきて、日本の方々との交流とともに、他の国の方々とも交流し、自分たちの国の文化や風習を互いに分かれ合いながら大学生活を送ることができて私の視野も一層広まりました。そのうえ、留学生会の会長を務めたことは自分の中大事な思い出となつております。今でも誇りに思っています。皆さんもいろんな国の人々と出会い、楽しい大学生活を送ることを心より願っております。

## 外国人留学生 表彰者

2010年度法政大学中国留学生会会員



朱  
晨飛  
法学部 4年

この度、法政大学後援会賞を受賞でき、大変光榮です。ありがとうございます。4年間の留学生活を終え、悔いのない毎日でした。今春からは社会人として、頑張っていきます。

2010年度法政大学中国留学生会会員

# 2012年度 法政大学校友連合会表彰ならびに 後援会賞受賞者

スポーツ分野においてすぐれた成績を残した9人に、桑野秀光校友連合会会長ならびに、渡邊秀雄後援会会長より表彰状と副賞が贈られました。

この分野は校友連合会と後援会の両方からの表彰となります。

**自転車競技部**  
第47回全国都道府県対抗  
自転車競技大会男子スプリント3位

**自転車競技部**  
経営学部 4年  
丸田 直

このような賞をいただけて光栄に思います。四年間、さまざまな方の支えのお陰で活動を続ける事ができました。これからは社会人として、社会に貢献し、恩返しをしていきたいと思います。

**スケート部**  
第32回全日本学生スピードスケート  
競技選手権大会  
スプリント部門男子500m3位

**スケート部**  
経営学部 4年  
小林 諒

「自由と進歩」のもと自主的に競技に取り組むこの四年間が、私を大きく成長させたと思っています。支えていただいた方々に感謝し、これからは社会人として、この経験を糧に生きていきます。

**テニス部**  
第80回全日本学生テニス選手権大会  
男子ダブルス2位

**テニス部**  
経済学部 4年  
平井 匠

卒業と一緒にこのような賞をいただけて、大変誇りに思います。後援会からの大会へのご支援は、大変励みになりました。卒業後も、母校を誇りに研鑽してまいります。

**野球部**  
明治天皇御生誕160年記念  
43回明治神宮野球大会2位

**野球部**  
経営学部 4年  
三嶋 一輝

この度は受賞者を選んでいただき大変光栄だと思います。硬式野球部として活動した四年間は言葉では言い表せないくらい素晴らしい経験でした。その中でもやはり最終学年で迎えた秋季リーグ戦で優勝したことは最高の思い出となりました。いい仲間、指導者、応援しいます。将来は野球界を代表するような選手になりたいと思います。これからも応援よろしくお願ひます。

**野球部**  
明治天皇御生誕160年記念  
43回明治神宮野球大会2位

**野球部**  
経営学部 4年  
賢登 建部

この度、このような賞を受賞させていただきありがとうございます。私達を最後まで応援してくれた全ての人達、オレンジ一色に染まったスタンドは今でも忘れません。これからは、法政の看板を背負って堂々と生きていきたいと思います。

**レスリング部**  
平成24年度内閣総理大臣杯全日本大  
学レスリング選手権大会  
男子66kg級2位

**レスリング部**  
経営学部 4年  
倉野 真之介

この度は、光栄ある賞を選んでいただきとても嬉しく思います。多くのレスリング関係者、友人たちに支えていただき成長できた結果だと思います。これからは、社会人として競技を続けますが、自分自身さらなる精進をすることも、法政大学レスリング部の飛躍に貢献していきたいと思います。

**バドミントン部**  
第63回全日本学生バドミントン選手  
権大会女子シングルス3位

**バドミントン部**  
法学部 4年  
北 はるな

今回、このような賞をいただき大変嬉しく思います。法政大学で四年間硬式野球部の一員として活動させていただきリーグ優勝も二回経験できました。この経験を生かして、今後も野球を続けて、ありがとうございます。

**野球部**  
2012年東京六大学野球  
秋季リーグベストナイン  
多木 裕史